

SUMMARY

PERBANDINGAN DETERMINAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN INFRASTRUKTUR DAN NON INFRASTRUKTUR PADA KRAKATAU STEEL GROUP

Created by KOMAR BENYAMIN

- Subject** : PERBANDINGAN DETERMINAN KINERJA KEUANGAN
PERUSAHAAN INFRASTRUKTUR DAN NON INFRASTRUKTUR
PADA KRAKATAU STEEL GROUP
- Subject Alt** : PERBANDINGAN DETERMINAN KINERJA KEUANGAN
PERUSAHAAN INFRASTRUKTUR DAN NON INFRASTRUKTUR
PADA KRAKATAU STEEL GROUP
- Keyword** : PERBANDINGAN DETERMINAN KINERJA KEUANGAN
PERUSAHAAN INFRASTRUKTUR DAN NON INFRASTRUKTUR
PADA KRAKATAU STEEL GROUP

Description :

PT Krakatau Steel bergerak di bidang industri baja terpadu, didirikan pada tahun 1971 di Cilegon, sampai dengan saat ini memiliki 10 (sepuluh) anak perusahaan, terus berkembang seiring dengan perkembangan bisnis baja Dunia yang terjadi pada saat ini.

Tujuan penelitian ini terdiri 2 bagian : (1). Menganalisis pengaruh jumlah Aktiva, Hutang, Equitas, Penjualan, Nilai kurs rupiah terhadap Dolar Amerika, dan Suku Bunga Riil terhadap ratio Profitabilitas yaitu Return on Investment (ROI) dan Return on Equity (ROE) pada Perusahaan Infrastruktur dan Non Infrastruktur. (2). Menganalisis perbedaan kinerja keuangan antara Perusahaan Infrastruktur dan Non Infrastruktur diamati dari ratio Profitabilitas ROI dan ROE.

Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan tahunan selama periode 1997-2006. Penelitian dilakukan terhadap 11 (sebelas) perusahaan, dari jumlah tersebut 4 (empat) perusahaan bergerak dalam bidang Infrastruktur dan 7 perusahaan bergerak dalam bidang Non Infrastruktur.

Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis statistik Uji Regresi Linier Berganda dan Uji-t Dua Sampel Bebas. Uji Regresi Linier Berganda digunakan untuk menganalisis pengaruh jumlah Aktiva, Hutang, Equitas, Penjualan, Nilai kurs rupiah, dan Suku Bunga Riil terhadap ratio Profitabilitas yaitu ROI dan ROE Perusahaan Infrastruktur & Non Infrastruktur. Uji-t Dua Sampel Bebas digunakan untuk menganalisis perbedaan kinerja profitabilitas ROI dan ROE Infrastruktur & Non Infrastruktur.

Hasil penelitian dapat diketahui bahwa: (1). Secara simultan variabel aktiva, hutang, equitas, penjualan, suku bunga, dan nilai tukar rupiah berpengaruh signifikan terhadap variabel kinerja keuangan profitabilitas ROI dan ROE Infrastruktur dan Non Infrastruktur. (2). Secara partial variabel hutang, equitas, dan penjualan berpengaruh nyata terhadap ROI Infrastruktur. Variabel penjualan dan hutang berpengaruh nyata terhadap ROE Infrastruktur. Variabel penjualan dan hutang berpengaruh nyata terhadap ROI Non Infrastruktur. Variabel penjualan berpengaruh nyata terhadap ROE Non Infrastruktur (3). Terdapat perbedaan nyata antara ROI Infrastruktur dengan ROI Non Infrastruktur, dan berbeda nyata antara ROE Infrastruktur dengan ROE Non Infrastruktur.

Date Create : 17/12/2014
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-undergradaute_2006-01-041
Collection : undergradaute_2006-01-041
Call Number : 657.1 KBp
Source : magister these management of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014_Library@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor